

- 16/09/2019 -

SOUAL

L'US Autan grandit en toute quiétude

L'US Autan vient de souffler sa première bougie et entame sa deuxième saison. Si les résultats sportifs n'ont pas été toujours à la hauteur des espérances, avec notamment la relégation de l'équipe fanion, le club qui réunit les villages de Soual, Viviers les montagnes et Dourgne se porte bien et avec ses 350 licenciés, vient de rentrer dans le top 10 des clubs tarnais. Pour cette nouvelle saison, l'équipe 1 évolue dans la poule B du championnat D2 du district du Tarn, et va être opposée à des clubs tels que Sorèze, Briatexte, Pays d'Agout. Lors de la première journée, l'équipe entraînée par Thierry Albert a ramené une victoire, 2 à 1, de Girousens, un résultat qu'il faudra concrétiser avec la réception de Lacaune, le week-end prochain. Du côté des dirigeants, on ne cache pas l'objectif principal qui est la remontée. « Nous avons eu quelques départs mais qui ont été compensés par 6 joueurs issus de nos U17 » précise le vice-président François Tournier. L'équipe 2, coachée par Manu Fernandez évolue, elle, en D3. « Là aussi, ajoute François Tournier, pourquoi pas la montée. Nous avons l'effectif



L'équipe fanion de l'US Autan évolue en D2.

pour cela ». La troisième équipe senior de Jean-Claude Jougla, participe au championnat D4. « Pour cette équipe, précise le vice-président, l'objectif sera d'avoir l'effectif pour finir la saison. Nous sommes en sureffectif pour deux équipes et limite pour en avoir trois ». Si l'équipe féminine n'est plus d'actualité, l'école de foot progresse d'année en année. Avec 25 licenciés en U7 et U9, 36 en U11 et 18 en U13, cette école peut faire des envieux. « Notre but ajoute François Tournier, est d'avoir deux équipes en U13. Nous

avons également une équipe en U15 et une en U17 ». Le club présidé par Didier Houllès, organise également plusieurs manifestations au cours de l'année. On pense évidemment au tournoi des jeunes. L'édition 2020 se déroulera les 18 et 19 mai. Un loto sera organisé à Viviers-lès-Montagnes le 12 janvier et un goûter de Noël sera destiné à l'école de foot. Soutenu par les municipalités voisines, l'US Autan grandit en toute quiétude, entouré d'une équipe de dirigeants soudés et motivés.